



D&G Software GmbH

dem Center for Enterprise Research (CER) an der Universität Potsdam.

www.potsdam-consulting.de/

KMU-Sonderpreis

Das D&G-Versandhaus-System VS/4 unterstützt seit 1987 (inter)nationale Versand-, eCommerce- und Omnichannel-Händler verschiedenster Branchen und Größen bei der effizienten und kostengünstigen Abwicklung ihrer Prozesse. Das VS/4 verfügt über umfassende ERP-Funktionen, leistungsstarke eCommerce- und POS-Lösungen sowie zahlreiche Features für eine perfekte Kundenbindung. Scannergestützte Prozesse und ein intelligenter Workflowmanager sorgen zusätzlich für reibungslose Abläufe. Wie erfolgreich das VS/4 arbeitet, belegen neben zufriedenen Kunden regelmäßige Auszeichnungen, bspw. als Finalist "Omnichannel-Unterstützung" und Sieger "KMU-Sonderpreis" beim ERP-System des Jahres 2019.

www.dug-software.de/

Auf den produzierenden Mittelstandes zugeschnitten

Den ERP-Kongress 2019 hat die PSI Automotive & Industry wieder als sehr lohnend empfunden. Die Veranstaltung



PSI Automotive & Industry GmbH

stellte den perfekten Rahmen dar, um sich mit Branchengrößen, Wissenschaft, Fachbesuchern und Unternehmen zu Trendthemen wie Digitalisierung, Industrie 4.0 und Künstlicher Intelligenz auszutauschen. Die Fachmesse bot währenddessen Raum, das Besprochene im persönlichen Gespräch zu vertiefen und die Lösungen der PSI zu präsentieren. Besonders die benutzerfreundlichen Oberflächen, die an die Erfordernisse jedes einzelnen Nutzers anpassbaren Masken und die auf die Bedürfnisse des produzierenden Mittelstandes zugeschnittenen Funktionen kamen beim Publikum gut an.

/www.psi-automotive-industry.de

Praktikable Digitalisierungskonzepte

Die Vielfalt hochkarätiger Lösungen für den ERP-Einsatz im Unternehmen wurde am 16. und 17. Oktober 2019 während des ERP-Kongresses in Frankfurt wieder einmal deutlich. Als Finalist des Wettbewerbs zum "ERP-System des Jahres" war auch CVS mit ALPHAPLAN ERP dort vertreten. Tatkräftig unterstützt durch die Kunden Maschinen Stockert GmbH, absolvierten sie die Endrunde in der Kategorie "Omni-Channel Unterstützung" erfolgreich. Nach dem letztjährigen Titelgewinn in der Kategorie "Treiber der Digitalisierung" (2019 nicht ausgeschrieben) freut sich das Unternehmen über diese erneute Auszeichnung und begreift sie als Bestätigung ihres Angebots an praktikablen Digitalisierungskonzepten für mittelständische Handelsunternehmen.

ERP-Sys' des Jar

Anpassbarkeit der Cloud-Lösung

Sage hat 2019 zum ersten Mal am ERP-Kongress teilgenommen. Das Unternehmen nutzte die Veranstaltung insbesondere als Netzwerk-Plattform und stellte mit Sage X3 seine branchenübergreifende ERP- und Finanz-Lösung für wachsende und international tätige Unternehmen aus dem Mittelstand in den Mittelpunkt seines Fachmesse-Auftritts. Die Cloud-Lösung befand sich zudem unter den drei Finalisten für den Preis "ERP System des Jahres", der von den Veranstaltern im Rahmen des ERP-Kongresses vergeben wurde. Die Software ist flexibel skalierbar und kann länderüber-